

OBSERVADORES INTERNACIONALES

SEÑOR DIRECTOR:

Recientemente el Grupo de Puebla fue observador en las elecciones mexicanas. Entre ellos se encontraba Evo Morales, quien hace poco tiempo declaró que sería candidato a la Presidencia de Bolivia el 2025 “por las buenas o por las malas”.

Es de esperar que esta tesis no sea compartida por el flamante grupo. Por otra parte, el Consejo Electoral venezolano ha revocado la autorización para que la Unión Europea sea observadora en la próximas elecciones. Sin dar explicaciones deja fuera quizás la más objetiva y seria de las observaciones electorales del mundo.

Seguramente el Grupo de Puebla y otros políticos afines a Maduro serán invitados a certificar el proceso que, desde ya su legitimidad es dudosa con la injusta determinación en contra de Corina Machado.

A pesar de lo anterior hay que mantener el apoyo a las fuerzas democráticas encabezadas por mi antiguo amigo Edmundo González, a quien en 1997 hice entrega de la Secretaría pro Tempore de la Cumbre Iberoamericana, que está demostrando un gran coraje al oponerse a un régimen dictatorial. El panorama en la región es de una fragilidad democrática peligrosa, que se demuestra, entre otros hechos, con la mantención en prisión de la ex Presidenta de Bolivia Janine Añez, y la discriminación de Corina Machado, para las cuales el “feminismo” no existe.

Fabio Vio Ugarte

Embajador (r) y ex Secretario Pro Tempore Cumbre Iberoamericana